

LAS ROZAS

El PRC destaca las obras de la carretera Bolmir-Arija

ALERTA / LAS ROZAS

El grupo regionalista en el Ayuntamiento de Las Rozas de Valdearroyo se mostró ayer satisfecho por el desarrollo de las obras de la carretera del sur del pantano del Ebro, que une Bolmir y Arija. El portavoz regionalista, Luis Gutiérrez, destacó en una nota la importancia de esta obra, que cuenta con un presupuesto de 14 millones de euros para la mejora de los 20 kilómetros de ese vial. Explicó que se trata «de una gran obra que exige importantes movimientos de tierras, por lo que se ha doblado el número de operarios y de maquinaria».

El proyecto incluye la ampliación de plataforma de siete metros, repartidos en una calzada de dos carriles cada uno, arcenes de 0,50 metros, aceras en las zonas urbanas, con una anchura de 1,50 metros, y la instalación de drenajes. En el tramo que discurre hasta la presa del embalse del Ebro se mantendrá la anchura de 4,9 metros. La obra supone también construir de dos nuevas estructuras sobre el ferrocarril de Feve y la ampliación del vial sobre el embalse.